

今から、みなさんに今年度の学校祭について、決定したことをお知らせします。

すでに年間行事予定表でもお知らせしたとおり、今年度の学校祭は10月12日（火）が体育祭、13日（水）が文化祭を、それぞれ半日で行います。

新型コロナウイルスの影響で、さまざまな活動に制約が求められる中、安全面も含めて先生たちで検討を進めた結果、今年度の学校祭からは全校縦割りによるブロックの活動をなくし、学年内の学級対抗形式で実施することにしました。体育祭については、学年ごとに学級対抗で行える種目や内容を計画、文化祭の合唱コンクールについては、クラス合唱を発表して競い合う形で、これから準備を進めてもらいます。2年前まで、1年生から3年生が力を合わせ

て、マスゲームやブロック合唱に取り組む姿は、迫力もあり、とても素晴らしいものでしたが、昨年度、「新たな学校祭」を、今の2・3年生が先輩と力を合わせて立派にやり遂げてくれたことから、新たな時代に合わせた学校祭のあり方を考えることができました。

さらに、今年度の学校祭からは、運営も含めて、より全生徒で力を合わせて作り上げる学校祭になるよう、各委員会にも学校祭運営の役割を分担して、準備から本番までを進めてもらうように計画をもらいます。

詳しい学校祭プログラムや委員会の役割分担については、このあと教務主任の先生から連絡してもらいますが、佐織中学校の「新しい学校祭」を、全生徒

で力を合わせて見事に作り上げてくれることを、心から楽しみにしています。

先生からのお話は、以上で終わります。